

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno foral considera la igualdad real entre hombres y mujeres, imprescindible para el avance de la sociedad

Ha aprobado una declaración institucional con motivo de la conmemoración este miércoles del Día Internacional de las Mujeres

Miércoles, 08 de marzo de 2017

El Gobierno de Navarra ha aprobado la siguiente declaración institucional con motivo de la conmemoración este miércoles, 8 de marzo, del Día Internacional de las Mujeres:

"El Gobierno de Navarra en la conmemoración del 8 de marzo, día Internacional de las mujeres, quiere reiterar su firme compromiso de seguir trabajando por la consecución de la igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres, que además de ser un derecho fundamental, resulta imprescindible para el avance y desarrollo global de la sociedad navarra.

El 8 de marzo es el día en que las mujeres de todo el mundo se unen para reivindicar una sociedad democrática más justa y equilibrada, sin barreras ni discriminaciones por razón de sexo, que defienda los valores de igualdad y de respeto por los Derechos Humanos de las mujeres. En esta jornada se pretende visibilizar a las mujeres de todas las sociedades como artífices de la historia y su lucha en pro de la igualdad, la justicia, la paz y el desarrollo.

Las Naciones Unidas han elegido para este año 2017 el lema: "Las mujeres en un mundo laboral en transformación: hacia un planeta 50-50". Partiendo de que la igualdad efectiva entre mujeres y hombres es la única posibilidad de construir una sociedad de convivencia entre iguales y de erradicar la discriminación y la violencia machista, esta igualdad no se concibe si no es desde el preciso empoderamiento económico de las mujeres.

A pesar de todos los avances en igualdad de género, en el año 2017 no podemos hablar de igualdad efectiva entre mujeres y hombres ya que todavía persisten muchas brechas que deben paliarse con el esfuerzo conjunto. Si bien se han dado pasos, todavía la sociedad debe ser consciente del largo trecho que queda para lograr una igualdad efectiva entre mujeres y hombres y de la necesaria implicación conjunta, para promover la igualdad entre ambos sexos. Es necesario un gran esfuerzo que conduzca a una transformación social y un cambio de valores que termine con estas desigualdades.

Asimismo no podemos olvidar al mayor signo de desigualdad de nuestra sociedad, la violencia contra las mujeres, que impide el desarrollo humano democrático y la ciudadanía plena de las mujeres, siendo un

grave atentado contra la justicia, la paz y la equidad de género.

Por todo ello, desde el Gobierno de Navarra y el Instituto Navarro para la Igualdad seguiremos reivindicando una sociedad basada en la igualdad e invitamos a instituciones, asociaciones y ciudadanía a conmemorar este día, destacando los logros colectivos conseguidos y haciendo público nuestro compromiso por una sociedad libre de toda discriminación hacia las mujeres."